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ÉCOLE PRIMAIRE CHRIST-ROI 
 

Conseil d’établissement #8 
Procès-verbal 
Mardi 6 juin 2023 

 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Heure de l’ouverture de l’assemblée :  18h45________ 

Nombre de parents présents (environ): 6__________  

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Amélie Lafortune-Lauzon est désignée par l’Assemblée afin d’agir comme secrétaire pour la 

rencontre de ce soir.  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture de l’ordre du jour est faite. 

Proposée par :  Marc Benoît 

Secondée par : Karine Boily 

Adoptée :  à l’unanimité 

 

4. Lecture et adoption du PV du 2023-06-06 

• Proposé par Matthieu St-Pierre-Poulin 

• Appuyé par Valérie Elliott 

 

5. Suivis au PV du 2023-05-02 

• Les suivis reviennent à l’ordre du jour de la rencontre. 

 

6. Questions du public :  aucune 

 

7. Comité de parents (Karine) (A COMPLETER) 
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CP du 23 mai était en présentiel. 
 
Pas quorum 33 parents présents sur un minimum de 45. 

Discussion informelle sur:  

• Règles budgétaires serait plus souples dans les prochaines années.   
• Comment attirer orthophoniste et voir stabilité, revoir l’offre de service  
• 300$ par enseignants livre québécois dans les nouvelles règles budgétaires 
• Projet de loi 23, qui modifie la LIP, le RCPAQ à produit un document ciblant les 

modifications que le Ministre veut y apporter.  
• Présentation sur la Loi du Protecteur national de l’élève,  

◦ On rappelle que la Loi du protecteur de l’élève entrera en vigueur à partir du 
28 août 2023. Me Normand parcourt avec les membres les étapes du processus du 
traitement des plaintes avec la nouvelle LPNÉ. Elle fait connaître que le plaignant peut 
s’adresser directement au PRÉ dans 2 situations seulement, soit si la plainte concerne un acte 
de violence à caractère sexuel et s’il est d’avis que le les délais rendraient l’intervention du 
PRÉ inutile. 

 

 

8. Budget pro forma (adoption 6 juin) explication 

Suite aux explications de la part de Christian Chartier, directeur, le conseil d’établissement 
adopte le budget pro forma. 

Il est proposé par Amélie Lafortune-Lauzon, appuyé par Mireille Marcotte, d’adopter le 
budget pro forma. Adopté à l’unanimité. 

9. Fournitures scolaires (approbation) 

L’équipe école a évalué les prix pour l’ensemble des niveaux. Il sera donc proposé aux parents 
de payer 55$ par enfant. Les sacs de fournitures sont prêt pour la fin juin. Il est proposé par 
Amélie appuyé par Valérie d’approuver la liste des fournitures scolaires et le fonctionnement 
d’achat groupé. Approuvé à l’unanimité 

10. Plan de lutte à l’intimidation (adoption) 

• Bilan: Christian Chartier présente le bilan du plan de lutte à l’intimidation. Les 
membres posent des questions de clarification. 

• Il est proposé par Matthieu St-Pierre Poulin appuyé par Karine Boily d’adopter 
le Plan de lutte à l’intimidation. Adopté à l’unanimité. 
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11. Entrée progressive au préscolaire (approbation) 

• Christian Chartier présente le plan de l’entrée progressive au préscolaire pour 
l’automne 2023. Il est proposé par Amélie Lafortune-Lauzon, appuyé par 
Isabelle Demers d’approuvé le plan d’entrée progressive au préscolaire. 
Approuvé à l’unanimité 

12. Bilan du conseil d’établissement 2022-2023 

• Isabelle finalisera le bilan du conseil d’établissement 2022-2023 dans les 
prochains jours. 

13. Projet éducatif (approbation provisoire) 

• Christian Chartier présente l’évolution des travaux autour du projet éducatif. Il 
reste quelques éléments à confirmer, mais les travaux avance bien. 

• Il est proposé par Valérie Elliott, appuyé par Karine Boily, d’approuver 
provisoirement le projet éducatif. Approuvé à l’unanimité. 

14. SDG  

• Bilan 

i. Marc Benoit présente le bilan de l’année du SDG. Le bilan est positif. 
Le succès des clubs est le gros fait saillant de l’année! 

• Projection 2023-2024 

ii. Marc présente quelques perspectives pour 2023-2024, notamment de 
nouvelles activités. 

15. Levée de l’assemblée à  21h . 

Proposé :  Marc Benoît 

Secondé : Amélie Lafortune-Lauzon 
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